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鹿特丹(Rotterdam)渊北纬 51毅55',
东经 4毅29'冤是荷兰第二大城市袁欧洲
第一大港口袁 亚欧大陆架的最后一
站袁 位于欧洲莱茵河与马斯河汇合
处遥 鹿特丹位于荷兰的南荷兰省袁
NieuweMaas河畔遥 它是欧洲最大的
海港袁直到近年来甚至曾是世界上最
大的海港遥 整座城市展布在马斯河两
岸袁距北海约 25公里袁有新水道与北
海相连遥 港区水域深广袁内河航船可
通行无阻袁外港深水码头可停泊巨型
货轮和超级油轮遥 鹿特丹的名字来自
于在市中心注入 NieuweMaas河的小
河鹿特河和荷兰词 Dam渊坝冤遥

鹿特丹是连接欧尧美尧亚尧非尧澳
五大洲的重要港口袁素有野欧洲门户冶
之称遥 城市市区面积 200 多平方公
里袁港区 100多平方公里遥 市区人口
57 万袁 包括周围卫星城共有 102.4
万遥

鹿特丹地势平坦袁位于荷兰低地区袁低于海平面 1米左右遥 其东北部的卫星城亚历山大斯塔德附近低于海平面 6.7米袁为
荷兰最低点袁该处有居民 17.5万遥 渊施露 整理冤

世界级大港———鹿特丹港

反对苏联扩张的共同利益
推动中美这两个冷战对手走
到了一起遥 1971 年 7 月 8 日袁
基辛格在访问巴基斯坦期间袁
秘密登上了巴基斯坦航空公
司的波音 707飞机飞抵北京遥7
月 9日至 11日袁周恩来同基辛
格进行了会谈袁为中美关系打
开了一个新的篇章遥 经过中美
双方的频繁磋商和精心设计袁
尼克松终于在 1972 年 2 月 21
日实现了其对中国的破冰之
旅遥 尼克松在次日与周恩来会
晤时袁私下保证美国不支持任
何台湾野独立冶运动袁 强调台
湾是中国的一部分袁并支持任
何可通过谈判达成的野台湾问
题的和平解决方案冶遥 在尼克
松访华结束时(1972 年 2 月 28
日)袁中美在上海签署了著名的
叶中美联合公报曳 (即 野上海公
报冶)遥美国承认只有一个中国袁
台湾是中国的一部分袁 并确
认了从台湾地区撤出全部美
国武装力量和军事设施的最
终目标遥

尼克松访华也标志着自中华人民共和国成
立以来美国遏制中国战略的失败遥 中美两国关
系的和解极大地缓解了来自北方的对中国安全
的威胁袁 同时也推动了中国与一大批国家关系
的正常化遥 从此袁中美两国走上了充满荆棘的尧
通向关系正常化的道路遥 在中美高层官员的互
访基础上袁 两国的经济合作和文化交流得以开
启袁 但两国的贸易尧经济合作和文化交流仍然
受到没有正式建立外交关系和毛泽东时代后期
相对封闭政策的阻碍遥 此时袁两国关系的核心可
以说是联合对抗苏联的共同利益遥

1972年毛泽东主席会见尼克松总统遥 尼克
松在当年访华时曾许诺袁如果他能得到连任袁他
将在其第二个总统任期内实现中美关系正常
化遥 然而袁无论是尼克松还是他的继任者福特都
没有能够完成这一任务袁 因为他们都在同中国
改善关系的同时也追求同苏联的缓和遥 尼克松
在第二任期一开始就忙于同苏联达成关于核裁
军的各种条约和协定袁 美苏之间开始了另一个
缓和阶段遥 这些引起了中国的担忧遥 与此同时袁
中美两国的国内政治状况都阻碍了中美建交的
进程遥 到 1976年袁中国的周恩来尧毛泽东等国家
领导人相继逝世曰在美国袁水门事件之后接任尼
克松的福特总统也面临着新的大选遥 当两国的
政治领导人都把注意力集中在国内问题上时袁
中美关系的发展停滞了遥

中美两国在共同努力下袁 克服了巨大障碍
达成了妥协袁于 1978年 12月 15日签署了叶中华
人民共和国和美利坚合众国关于建立外交关系
的联合公报曳(即野中美建交公报冶)遥

1978年 12月 16日袁中美两国叶中美建交公
报曳发表袁美国承认中华人民共和国中央人民政
府是中国唯一合法政府遥 它的发表袁标志着中美
隔绝状态的结束和关系正常化进程的开始遥

1979年 1月 1日 叶中美建交公报曳 正式生
效袁中美正式建交遥

外交关系的正常化袁 为东西方全面交流奠
定了基础袁国际大企业们蜂拥而至袁争抢着来开
拓中国这块庞大的市场袁 而中国也在这场世界
经济浪潮中日趋成熟遥

中美建交的影响主要有以下几个方面院
淤结束了长期的对峙袁 开始了两国关系的

新阶段遥
于提高了两国的战略地位袁 改变了国际战

略格局袁 对亚太地区的和平与稳定有重大的意
义遥

盂有利于两国的经济尧贸易尧科技尧文化尧金
融等各方面的交流与发展遥

榆中国处于美苏之间的关键性制衡地位袁
使中国战略地位空前提高遥

中美建交是中华人民共和国与西方关系突
破的标志性大事遥 30多年来袁在两国几代领导人
和各界有识之士的共同努力下袁 中美关系取得
了历史性发展袁 双方在广泛领域的交流合作卓
有成效袁两国人民的了解和友谊与日俱增袁中美
关系的战略意义和全球影响更加突出遥

渊施露 整理冤
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肇兴侗寨袁是贵州省黎平县最大的侗寨袁也是最古老
的侗寨之一遥 大的侗寨都居住着几个房族遥 房族也就是支
系遥 肇兴共有 5家房族袁对外一律姓陆袁内部有各自不同的
姓遥 各个房族居住在不同的地段袁并各自建造了本房族的
鼓楼遥 整个寨子的形状就仿佛一艘大船袁寨内 5座气势雄
伟的鼓楼就仿佛船头尧船舱尧船篷和船尾遥 无论经历怎样剧

烈的风暴袁这艘船都会稳当地航行袁永不沉没遥
黎平县地区以山地为主袁 肇兴侗寨则处于一狭长谷

地袁侗族建筑密集袁形成罕见的布局风格遥 当地耕种的梯田
多沿山势分布袁常为云雾缭绕遥 到了春天袁油菜花开时节袁
景色诱人遥

渊施露 整理冤

大 美 神 州 ——— 肇 兴 侗 寨

内容提要院叶漫长的中场休息曳是
美国作家本窑方登的长篇小说袁 也是
李安电影叶比利窑林恩的中场战事曳原
著遥

比利窑林恩所在的 B 班士兵袁在
伊拉克赢得了一场 3分 43秒的短暂
胜利遥 一夜间袁他们成了美国的英雄遥

每个人都说着 野感谢你们冶袁记
者尧好莱坞导演蜂拥而至遥 他们甚至
还被邀请参加超级碗的中场秀遥

绚丽的烟花在耳边炸响袁伴舞身
上的亮片在身畔旋转袁战争仿佛无比
遥远遥 但有那么一刹那袁比利觉得还
是打仗好袁总比被人当舞台布景挪来
挪去爽多了遥 老天作证袁打仗确实烂
透了袁可他实在看不出这种无聊的和
平生活又有什么好的遥

这一天袁 比利窑林恩遭遇了人生
中最大的挑战遥
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在世界智能制造大会上袁 中国商飞
公司携 1院10 比例的 C919 大型客机和
ARJ21 新支线飞机模型亮相遥 据了解袁
ARJ21飞机目前专飞成都要上海袁 上座
率高达 90%遥而大家期待的 C919袁明年一
季度有望首飞遥

ARJ21已投入使用袁上座率达 90%
现场袁ARJ21 模型看起来颇为酷炫遥

工作人员介绍袁 两架 ARJ21客机已经在
11月底正式运营了遥 ARJ现在主要往返
成都和上海袁每周二尧四尧六起飞袁大约 86
个班次遥 野它有 90%的客座率袁刚投入市
场袁能有这样的成绩是令人欣喜的遥 冶工
作人员说袁这款飞机经济舱能坐 90位乘
客袁混合舱是 78座遥

野虽然现在国内在飞的 ARJ只有 2
架袁但订单已经超过 413 架遥 冶工作人员
说袁ARJ21是支线飞机袁 航行时间达到 6
万飞行小时袁服役周期达 20年遥

工作人员介绍袁 这款飞机非常智能
化遥 主要体现在智能化管理以及装配和
运输方案遥 装配是虚拟柔性自动化装配袁
所谓虚拟袁 就是所有零部件的尺寸进行
电子测量后袁集中到后台处理袁最终所有
部件的尺寸将在电脑上做最佳拟合遥 这
样能够确保产品生产过程中袁 一次性对
接完成遥 这样一来袁既节约了人力成本袁
提高了效率袁又保证了产品的质量遥
国产 C919明年一季度首飞

C919客机是大家比较期待的国产大
飞机遥

C919 的寓意很有趣要要要C 是 China 的首字母袁也
是中国商飞英文缩写 COMAC的首字母袁第一个野9冶代
表着天长地久袁野19冶代表的是中国首型中型客机最大载
客量为 190座袁这样的载客量相当于波音 737遥

不过袁C919 采用了比波音 737更为先进的全时全
权限电传操纵系统和先进的主动控制技术袁这是美国政
府明令禁止出口的技术袁而中国完全自主研发遥在 C919
的背后袁有庞大的研发团队袁其中就包括了南京的一些
高校遥

据了解袁因为 C919 采用大量先进复合材料袁较国
外同类型飞机 80分贝的机舱噪音袁C919机舱内噪音可
降到 60分贝以下袁 以后乘客会享受到更加舒适的机舱
体验遥 据悉袁C919还是一款绿色排放尧适应环保要求的
先进飞机袁通过环保的设计理念袁飞机碳排放量较同类
飞机降低 50%遥 工作人员说袁C919 属于中短型干线飞
机袁预计能达到 9万飞行小时袁能服役 30年遥

渊施露 整理冤
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生命袁是一树花开袁或安静或热烈袁或寂寞或璀璨遥日
子袁就在岁月的年轮中渐次厚重袁那些天真的尧跃动的尧抑
或沉思的灵魂袁就在繁华与喧嚣中袁被刻上深深浅浅尧或
浓或淡的印痕遥

很欣赏这样一句话院生命袁是一场虚妄遥其实袁经年过
往袁每个人何尝不是在这场虚妄里跋涉钥在真实的笑里哭
着袁在真实的哭里笑着袁一笺烟雨袁半帘幽梦袁有许多时
候袁我们不得不承认院生活袁不是不寂寞袁只是不想说遥

于无声处倾听凡尘落素袁渐渐明白院人生袁总会有许
多无奈袁希望尧失望尧憧憬尧彷徨袁苦过了袁才知甜蜜曰痛过
了袁才懂坚强曰傻过了袁才会成长遥 生命中袁总有一些令人
唏嘘的空白袁有些人袁让你牵挂袁却不能相守曰有些东西袁
让你羡慕袁却不能拥有曰有些错过袁让你留恋袁却终生遗
憾遥

在这喧闹的凡尘袁我们都需要有适合自己的地方袁用
来安放灵魂遥 也许是一座安静宅院袁 也许是一本无字经
书袁也许是一条迷津小路遥 只要是自己心之所往袁都是驿
站袁为了将来起程不再那么迷惘遥

深深懂得院 这世界上袁 并不是所有的东西都符合想
象袁有些时候袁山是水的故事袁云是风的故事曰也有些时
候袁星不是夜的故事袁情不是爱的故事遥生命的旅途中袁有
许多人走着走着就散了袁有许多事看着看着就淡了袁有许
多梦做着做着就断了袁有许多泪流着流着就干了遥 人生袁
原本就是风尘中的沧海桑田袁只是袁回眸处袁世态炎凉演
绎成了苦辣酸甜遥

盈一抹领悟袁收藏点点滴滴的快乐袁经年流转袁透过
指尖的温度袁期许岁月静好袁这一路走来袁你会发现袁生活
于我们袁温暖袁一直是一种牵引袁不是吗钥于生活的海洋中
踏浪袁云帆尽头袁轻回眸袁处处是别有洞天袁云淡风轻遥
做错了袁改正一下曰伤心了袁痛哭一下曰厌倦了袁回望一下曰
活累了袁休息一下曰绝望了袁无奈一下遥有时候袁失望袁也是
一种幸福遥 因为有所期待袁才会失望遥 有时候袁遗憾袁也是
一种幸福袁因为还有令你遗憾的事情遥幸福袁其实很简单遥
平静的呼吸袁仔细的聆听袁微笑着生活曰有人爱袁有事做袁
有所期待曰不慌乱袁不迷茫袁无悔人生遥

幸福袁其实在路上遥 走一步袁有一步的风景曰进一步袁
有一步的欣喜曰退一步袁有一步的心境遥 给生命一个微笑
的理由袁 别让心承载太多的负重曰 给自己一个取暖的方
式袁以风的执念求索袁以莲的姿态恬淡袁将岁月打磨成人
生枝头最美的风景遥 渊余秋雨冤

生命，是一树花开

罾塘村曾叫朱家塘袁恒兴镇袁位于合德镇西南约五里袁
有二公里方圆遥 后因刘姓老夫妇在此设罾取鱼袁从此得名
叫罾塘遥

1945年袁该村有一百六十户人家袁六百多个人口袁一
千七百亩垦植面积袁其余均是茺滩盐碱地袁是一个住户比
较集中的村庄遥

1947年华东局报请党中央批准袁 苏中区党委机关和
苏北区党委机关在射阳县合德镇合并袁成立华中工作委员
会简称华中工委袁由陈丕显尧曹荻秋分任正副书记袁委员有
贺希明尧管文蔚尧吉洛渊姬鹏飞冤尧欧阳惠林尧郑平尧韦国清尧
陈庆先遥 经工委研究决定袁兴办一所华中党校袁由陈丕显
任校长袁工委宣传部部长熊宇忠任副校长袁工委组织部副
部长陈一诚任常务校长袁下设校委会尧党委会尧学委会遥 校
委会由洪海全尧方明等十三人组成遥该校办学方针是野速成
的联系实际的冶袁校训仍沿用野抗大冶的野团结紧张严肃活
泼冶袁校部选址罾塘袁校部设在朱金琢家天井内袁有堂屋三
间尧厨房二间尧客厅六间遥 校长室在紧靠校部面前杨朱氏

家三间堂屋内袁警卫班在紧靠校部东侧万臣如家遥 这三家
不过百米远袁成三角形遥接着紧急备料袁在董恒兴庄圩内六
间仓房面前新建一幢大礼堂袁毛竹桁条柴笆覆盖袁茅草苫袁
黄亮亮的招人喜爱袁开大会听报告能容一千二百多人遥 大
礼堂在 1948午 5月礼堂被国民党黄百韬部队烧毁袁 八天
后党校在校部内再建礼堂袁可容纳八九百人遥 大食堂设在
侍第锦家三间厨房面前袁搭起大敞棚袁卫生室在侍道璜家袁
供给站在姜文全家袁收发室在侍第盛家袁靠校部遥

1947年 l1月 11日袁 陈丕显校长在大礼堂做报告袁传
达中共中央叶中国土地法大纲曳袁重讲形势和任务遥 学员们
每隔三五天集中都到罾塘董家圩大礼堂听取报告遥听过报
告后袁仍回到各地尧各队组进行学习讨论遥

华中党校在罾塘下设六个分队袁一分队在罾塘袁二分
队在凤凰头渊今凤凰居委会冤袁三分队在四港子渊曾用名高
家墩袁今四港居委会冤袁四分队在张家墩渊今凤兴居委会冤袁
五分队在双龙港渊今双龙居委会冤袁六分队在嵇家老墩渊今
条心居委会冤袁每个队有总支部尧分支部尧小组袁每队有一百
多人遥

陈丕显校长和工委们经常到各个队组去走访了解学
员们学习尧生活及干群团结等情况袁几年来袁华中党校在这
里轮流培训出成千上万的优秀骨干人才遥

党校人员和地方干群打成一片袁一起下地干活袁帮助
夏收夏种袁照应孩子袁组织孩子学文化袁有不少孩子受启发
引导袁参加革命袁现已成为中高级干部遥 逢年过节袁党校同

地方干群吃联欢酒袁唱联欢歌袁大礼堂内还多次演唱新老
淮戏袁如野三打祝家庄冶尧野打渔杀家冶尧野三岔口冶尧野九件衣冶
等精彩戏曲袁场场客满袁哄动城乡袁深受地方广大干群欢
迎遥 至今凡七旬以外老人袁只要一提起华中党校首先要赞
一声好遥 1949年袁华中党校撤走时袁罾塘数百人相送互相
惦念袁难忘相濡以沫之情遥

华中党校首长和学员们一直惦念罾塘人民遥 1981年
秋袁陈一诚校长和夫人尹萌袁来射阳袁由射阳县委书记羊毅
和合兴乡党委书记王守芳陪同袁来罾塘访问袁罾塘村村主
任陈尚品同志为他们领路袁视看了当年校都袁校长室旧址遥
这两处 1976年被生产队拆建队房用了遥到万亭家袁尹萌问
野万亭呢袁冶亭妻路梅回答今年已故遥尹萌说袁我敬佩他计算
能力强袁工作认真负责遥 又对万长木说袁你那时还小袁在校
读书遥 又叙了一些当年旧情袁难合难分袁握手而别遥

1987年袁熊宇忠副校长特来射阳袁由县政协蔡显庭陪
同袁专车来罾塘遥

2000年 5月 29日袁 华中党校学员石竹山重访罾塘袁
他当年已过七旬袁离休前一直在上海市政协工作袁曾任过
上海市第八届政协主席遥 老人家兴致勃勃地重游故地袁由
县政协刘宜敬尧魏乃明陪同来罾塘袁与村里相识的老同志
杨志珍尧许恒佐尧丁恒兵合影留念袁且情深意长地给杨尧许
人民布各一百元袁他说袁是华中党校在罾塘培养引导他走
上革命道路的袁他难忘华中党校的培养引导袁他难忘罾塘
人民遥 罾塘人民也永远怀念华中党校遥 渊万长木冤

华中工委党校在罾塘


